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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 16.11.2014 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 2. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 12.11.2014 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:45 Uhr 
  
Ort:   Zukunftswerkstatt, Am Bahnhof 2, 19057 Schwerin 

 
  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
  
  
stellvertretende Mitglieder  
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
  
 
Gäste 10 
  
  
  
 
Leitung: Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 49. Sitzung vom 10.09.2014, 
Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 1. Sitzung vom 09.10.2014 

 

   
 

 3. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates  
   
 

 4. Auswertung der Gesprächsrunde in der Zukunftswerkstatt  
   
 

 5. Haushalt der Landeshauptstadt Schwerin für das Haushaltsjahr 2015 
Beschlussvorlage: 00089/2014 

 

   
 

 6. Gestaltung von Außengehäusen - Telekom  
   
 

 7. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger  
   
 

 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Mitglieder 
sowie die Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 49. Sitzung vom 10.09.2014 

Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 1. Sitzung vom 09.10.2014 
  

Beschluss: 
 
Den Sitzungsniederschriften wird ohne Änderungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  4 
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Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 

  
  
zu 3 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
  

Bemerkungen: 
 
Zur Anfrage bezüglich der Baumfällungen in der Straße Zum Kirschenhof haben wir 
folgende Mitteilung von Seiten der Stadt erhalten: Die Bäume unterliegen weder den 
Schutzbestimmungen der Baumschutzsatzung noch dem § 19 NatSchAG M-V 
(Alleenschutz). Der Fällung wurde zugestimmt. 

  
  
zu 4 Auswertung der Gesprächsrunde in der Zukunftswerkstatt 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt berichtet von der Zusammenkunft des Ortsbeirates mit Vertretern der 
Zukunftswerkstatt. Dazu gab es eine rege Diskussion. Im Ergebnis, so berichtet Frau 
Ehrhardt, hat sich die Zukunftswerkstatt bereit erklärt, folgende Änderungen bei den 
Veranstaltungen umzusetzen: 
 
 a)  über die Wintermonate finden nur noch Vermietungen im Innenbereich statt; 
 b)  alle Veranstaltungen werden auf max. 22 Uhr begrenzt; 
 c)  im Frühjahr soll ein weiteres Treffen stattfinden, auf dem dann auch die  
      betroffenen Anwohner mit dabei sein sollen. Dann soll eine Vereinbarung 
      zu den Veranstaltungen im Außenbereich getroffen werden. 
 
Die Anwohner waren damit einverstanden. 

  
  
zu 5 Haushalt der Landeshauptstadt Schwerin für das Haushaltsjahr 2015 

Beschlussvorlage: 00089/2014 
  

Bemerkungen: 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates haben über die Vorlage beraten und zur Kenntnis 
genommen. Eine Frage ist aufgetreten: sind in den Investitionsmitteln für Spielplätze 
auch Mittel für den noch herzustellenden Spielplatz in Warnitz Mittel reserviert? 

  
  
zu 6 Gestaltung von Außengehäusen - Telekom 
  

Bemerkungen: 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates beraten über die Gestaltung des Verteilerkastens und 
stimmen dem Vorschlag zu. 

  
  
zu 7 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 
  

Bemerkungen: 
 
- in der Verlängerung der Bahnhofstraße Richtung Friedrichsthal sollten noch die 
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Bäume geschnitten werden. (Auftrag an die Stadt/SDS) 
 
- Anwohner fragen, ob die weitere abschnittsweise Sanierung der Bahnhofstraße 
geplant ist. Hierzu bittet der Ortsbeirat die Stadtverwaltung um eine Stellungnahme. 
 
- die Abfallbehälter an der Haltestelle Margaretenhof werden immer wieder durch 
Vögel durchwühlt. Wir bitten den Nahverkehr zu prüfen, ob hier andere oder kleinere 
Abfallbehälter angebracht werden können. (NVS) 
 
- eine touristische Karte am Fernradwanderweg in Warnitz Höhe Verbindungsstraße 
nach Friedrichsthal wurde beschmiert. Wir bitten die Stadtverwaltung um Beseitigung. 
 
Offene Punkte aus vorherigen Sitzungen: 
 
- 49. Sitzung: zu Punkt 6 
 

  

 

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Christian Hagens   

    
Vorsitzender  Schriftführer  

 


